

Egipto Rompe Relaciones Diplomáticas con Chipre

EL CAIRO, febrero 20 (AP). Egipto retiró su misión diplomática de Chipre y pidió a los diplomáticos chipriotas que dejen Egipto, según anunció esta noche un portavoz gubernamental.

Después de una sesión especial del Gabinete egipcio, el Ministro de Información Abdel Moneim Sawy dijo que la decisión de retirar los diplomáticos no fue una determinación mutua de Chipre y Egipto. "Esta es nuestra decisión", subrayó Sawy.

La Guardia Nacional chipriota abrió fuego contra los comandos anoche cuando los egipcios trataron de tomar por asalto en el Aeropuerto de Larnaca un avión secuestrado por terroristas palestinos. Quince comandos murieron y 16 sufrieron heridas.

La mayoría de los diplomáticos chipriota en Egipto partieron de El Cairo hoy temprano cuando el Ministro de Asuntos Exteriores

—Favor pase a la Pág. 67.

Costa Rica Renegociará su Deuda Pública

SAN JOSE COSTA RICA, Feb. 20 (AP). Costa Rica podría intentar en los próximos meses renegociar su deuda pública con varios organismos internacionales y no adquirir nuevos compromisos en ese campo para los próximos años. El Presidente electo, Rodrigo Carazo, dijo que tiene planes inmediatos en ese sentido, pues considera que el país no puede seguir solicitando más crédito

—Favor pase a la Pág. 51.

Fuerte Caída de Precio del Dólar en Mercados Europeos

LONDRES, febrero 20 (AP). El dólar perdió hoy un 3.2 por ciento de su valor frente al franco suizo en los mercados cambiarios de Zurich, la peor sesión que registra el centro financiero suizo.

parecía tener fin a la vista. El descenso del dólar ocurrió en el Feriado Nacional norteamericano del natalicio de Washington, que motivó el cierre de los mercados cambiarios norteamericanos, y la Junta de la Reserva Federal no hizo nada por detener su caída, dijeron los corredores.

La moneda norteamericana bajó hoy en todos los centros cambiarios europeos y se cotizó a niveles mínimos sin precedente en cinco importantes países. Los corredores dijeron que la carrera para desprenderse de dólares no

El precio del oro subió en Londres a más de 180 dólares la onza por primera vez en cerca de tres

—Favor pase a la Pág. 31.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESTRAGOS DE BOMBA. Londonberry, Irlanda del Norte, febrero 20. Aspecto que presentaba hoy un paradero de autobuses de Ulster, incendiado anoche por estallidos de bombas.

Sigue la Discusión Sobre Canal en Senado de EE.UU.

WASHINGTON, febrero 20 (AP). Uno de los principales adversarios de los nuevos tratados del Canal de Panamá anunció hoy su intención de someter a votación una cuestión de procedimiento, con lo que podrían definirse por vez primera las fuerzas de los campos respectivos, los que favorecen y los que se oponen a la propuesta.

Pero los partidarios de la ratificación —entre ellos los dirigentes de las facciones democrática y republicana— han propuesto primeramente a consideración de la Cámara Alta el documento que compromete a Estados Unidos y Panamá a conservar la neutralidad de la vía acuática y su accesibilidad a la navegación de todos los países.

No obstante, la votación final sobre los documentos tardará por lo menos un mes, según se dijo.

"Debemos decidir primeramente si vamos a entregar el Canal a Panamá", dijo Allen. "Lo más importante debe ir primero. No podemos colocar el carro delante del caballo".

Tras un receso de una semana, el Senador demócrata James B. Allen pidió la palabra para anunciar que procurará alterar el orden fijado por el Senado, para las diversas votaciones sobre los textos.

Se considera que la cuestión de procedimiento será sometida a votación antes del fin de semana.

Los adversarios de los nuevos documentos desean que el Senado vote primeramente sobre el Tratado que entrega el control de la vía acuática a Panamá en el año 2000.

Los partidarios del Tratado consideran que el orden de votación propuesto originalmente ofrece mayores posibilidades de aprobación de los textos completos.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CUMPLEAÑOS. Nueva York, febrero 20. El maestro Andrés Sogovia, quien cumplirá 85 años, mañana martes, durante una entrevista reciente en un hotel neoyorquino.

Cronología de Sucesos Sangrientos en Chipre

NICOSIA, Feb. 20. (AP). Cronología de los incidentes del fin de semana en Nicosia y otros puntos. Las horas indicadas, todas locales, tienen siete de adelanto respecto a la hora EST.

Secretario General de la Organización de Solidaridad Afro-Asiática (OSAA), reunida en la capital chipriota.

Sábado:
12.00 —Dos pistoleros irrumpen en el vestíbulo del Hotel Hilton de Nicosia y asesinan a balazos a Youssef El Sebaei, Director del Diario egipcio "Al Ahram" y

Los pistoleros toman alrededor de 30 rehenes y se atrincheran en el restaurante del hotel.

14.00 —Tras negociaciones con el Gobierno chipriota, los pistoleros intercambian doce rehenes por un salvoconducto al Aeropuerto de

—Favor pase a la Pág. 11.

Israel Hace Reevaluación de su Política de Paz

JERUSALEN, febrero 20 (AP). El Gabinete inició hoy una reevaluación de su política de paz y de la cuestión de los asentamientos judíos en los territorios ocupados, al tiempo que regresaba al Medio Oriente el Secretario de Estado Adjunto de los Estados Unidos, Alfred Atherton, en un esfuerzo por revitalizar el diálogo egipcio-israelí.

norteamericano traiga una respuesta egipcia a la versión propuesta por la nación judía para una declaración conjunta de principios destinada a guiar las negociaciones futuras entre las partes.

Atherton vendrá con el propósito de reanudar un intento de mediación, que quedó suspendido hace tres semanas cuando el Presidente egipcio Anwar El Sadat viajó a los Estados Unidos. Israel espera que el funcionario

Un acuerdo sobre el texto de esta declaración sería un paso de particular importancia para sacar de su estancamiento las gestiones de paz, iniciadas con la visita que efectuó Sadat a Jerusalén en noviembre pasado.

El Gabinete celebró hoy una sesión de cinco horas, a cuyo

—Favor pase a la Pág. 69.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

TERRORISTAS CAPTURADOS. Nicosia, febrero 20. Dos hombres, el tercero de izquierda a derecha y el segundo en sentido contrario, identificados como los asesinos árabes que tomaron rehenes y un avión chipriota, se hallaban en poder de las autoridades de Chipre tras haberse rendido. Los terroristas se entregaron durante el asalto de comandos egipcios en el Aeropuerto de Larnaca.